

Presseartikel aus der Nordsee-Zeitung vom 14.06.2018

# Einladung zum sechsten Bürger-Brunch

Am 19. August frühstücken 1000 Bremerhavener unter freiem Himmel – Erlös für ein Schulprojekt

**BREMERHAVEN.** Beim sechsten Bürger-Brunch der Bürgerstiftung in Bremerhaven am Sonntag, 19. August, haben Jung und Alt die Gelegenheit, sich selber und anderen etwas Gutes zu tun. Mit dem Erlös wird das Projekt Schulfrühstück unterstützt. In den vergangenen Jahren wurden fast 50 000 Euro Spenden gesammelt und direkt an das Schulamt weitergeleitet.

„In diesem Jahr wollen wir wieder über 100 Tische, sprich: gut 1000 Menschen, für den guten Zweck motivieren“, sagen die Organisatoren. Mehr als 70 Buchun-



**Werben für den Bürger-Brunch**  
(von links): Esther Lindenau, Britta Ströer und Ingeborg Model von der Bürgerstiftung. Foto: Masorat

gen liegen bereits vor. Der Bürger-Brunch findet bei jedem Wetter statt.

„Wir würden uns freuen, wenn wir noch weitere Interessierte motivieren können, an dem Brunch teilzunehmen und dafür eine Spende von 50 Euro, gerne auch mehr, zu geben.“ Anmeldungen nimmt Britta Ströer unter ☎ 04 71/9 46 90 21 entgegen (Mail: [info@buergerstiftung-bremerhaven.de](mailto:info@buergerstiftung-bremerhaven.de)).

Die Bürgerstiftung trägt dafür Sorge, dass ausreichend viele Festgarnituren zur Verfügung stehen. „Unsere treuen Sponsoren

garantieren knusprige Brötchen vom Havenbäcker sowie eine Flasche Prosecco von Fischtown Event pro Tisch“, sagt Britta Ströer. Alles Weitere muss jede Tischgemeinschaft selbst mitbringen, also Geschirr und Besteck, Marmelade und Wurst, Kaffee und Saft.

Wer keine Zeit hat, selber am Bürger-Brunch teilzunehmen, kann das Projekt Schulfrühstück durch eine Spende auf das Konto der Bürgerstiftung Bremerhaven (DE16 2925 0000 0002 1001 00) bei der Weser-Elbe Sparkasse unterstützen. (nz)